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推薦者 杉田和俊会員 

三浦時子様のご紹介をさせて頂きま

す。推薦人の杉田です。 

中村信祐会員が三月末に本社に栄転

され当クラブを退会されました。後任

として三浦様が東京海上日動三河支

店長に着任されました。よって本日、

三浦様の入会式を迎える運びとなりました。会員の皆様と

共に心から歓迎を申し上げます。 

三浦様は神奈川県横浜市のご出身です。地元の小、中、高

と進まれた後、青山学院大学女子短期部に入学され、卒業

と同時に東京海上火災保険に入社されました。 

2016 年に千葉県船橋市の京葉支店長、2021 年に佐賀県の

佐賀支店長、今年の四月に当地の三河支店長に就任され現

在に至っております。 

家族構成は、ご主人と 27 歳になる息子さんの三人家族。

横浜のご自宅にご主人と息子さんがお住まいになってお

り、三浦様ご本人は、船橋、佐賀、そして今回の豊橋と三

回目の単身赴任をご経験され、と同時にこれまでに船橋東

RC、佐賀 RC で合計 6 年のロータリー歴が御有りとのこ

とです。 

また、マラソン、ホットヨガ、トレッキング、ゴルフが趣

味だとおっしゃるが如く、アウトドア派の大変アクティブ

な方とお見受け致しました。お酒も日本酒、ワインが大好

きだとのことです。 

今後当クラブに早く馴染んでいただき、存在感のある活躍

をご期待致しまして推薦人としての歓迎のご挨拶とさせ

て頂きます。皆さんどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

 

新会員 三浦時子会員 

●本日入会させていただきました三 

 浦でございます。杉田様、ご推薦・ 

ご紹介ありがとうございました。 

●前任の中村の後任として、4 月より 

当地に着任し、今般ご承認をいた 

だきました。過去、東京海上日動の

三河支店長としましては、白川、種市、長谷川、江原、中

村そして三浦ということで六代目となります。ご厚誼（こ

うぎ）のほどよろしくお願い申し上げます。 

●杉田様にご紹介いただきました通り、私自身は愛知県、

東三河での勤務は初めてでございまして、温暖な気候、

食事の美味しい地に住むことができる喜びを、かみしめ

ているところです。また、神社やお城巡りも大好きなの

で、家康公で有名な歴史あるこの地では様々な楽しみや

学びを得ることができるとワクワクしております。皆様

にはぜひそうした面でもお付き合いやお教えをいただ

くことができれば大変有難く存じます。 

●さて、RC への加入は船橋、佐賀に続き 3 度目となりま

すが、先般インフォメーションをいただき、あらためて

目的・奉仕理念、そして４つのテストについて再確認い

たしました。例会にしっかりと参加しながら、「利他の心」

を養うことに努めたいと存じます。また、私は保険事業

に携わる者ですが、リスクマネジメントなど事業を通じ

て地域に貢献できるよう精進してまいります。 

●最後になりますが、大切にしている言葉は「一隅を照ら

す」。自分の与えられた場所を明るく照らすことができ

るよう、また皆様と交流を持たせていただくことに感謝

し、努めて参りますので、今後、何卒よろしくお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 44回(通算 1658回)例会報告 令和 6年 6月 21日(金) 年度末懇親会 

出席報告 総会員数５８名(計算会員数４９名) 欠席８名 出席率８３．６７％ 前々回修正出席率 88.24％ 

歌／会場 手に手つないで 会場：ロワジールホテル豊橋 30F「ﾙ･ﾓﾝ」18:30～ 

会長の時間 

入会式 

ホームクラブ 100％出席表彰 

山本雅久会員     今川明彦会員    太田和彦会員 

鬼頭秀幸会員    小久保拓吏会員 
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開会挨拶         小久保拓吏親睦活動委員長 

みなさま、こんばんは。 

今回の年度末懇親会､夏の家族会､

年末家族会と 3 回の例会を開催させ

て頂きました｡お陰様で無事執り行え

たことを､当委員会を代表して心より

厚く御礼申し上げます｡ 

思い起こせば1年前､山本丸は出航し濃霧の中､彷徨い続

け本日無事に寄港いたしました｡今､ようやく地に足が着

いたことを実感しております｡皆様､おめでとうございま

す｡ 

本日はささやかではございますが､思いおもいにお楽し

みください｡ 

 

乾杯                 牧野政雄会員 

 本日は創立 35 周年の早いもの

で最終例会を迎える運びとなり

ました。加年による高齢のせいか

月日の過ぎ去るのが早くなりま

した。光陰矢の如しのたとえがあ

りますが、これが実感です。 

 年初心配いたしておりましたコロナも幸いに収束の方

向にむかい、節目の創立 35 周年で行事の多い中、クラブ

運営もほぼ計画通り実行されました。この間の山本会長、

髙井幹事をはじめ理事役員の皆様のたゆまのないご努力

と併せ会員の皆様のご協力、ご支援に対し心から敬意を表

すと共に感謝申し上げます。有難うございました。 

 それでは乾杯に移ります。豊橋ゴールデン RC の一層の

充実発展と会員の皆様のご健勝とご活躍を祈念し杯をあ

げたいと存じます。声高らかにご発声の程お願い申し上げ

ます。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告  

・名古屋みらい RC 例会場変更と事務局移転、渥美 RC メ
ールアドレス変更、蒲郡 RC ビジターフィー変更のお知
らせが届いております。 

★ニコボックス 

山本雅久・髙井龍雄：最終例会です。一年間大変お世
話になりました。盛り上がって
楽しみましょう。親睦活動委員
会の皆様よろしくお願い。 

杉田和俊：三浦時子さんを紹介させて頂き。 

杉田和俊・鬼頭秀幸・加藤ゆり子・ 

牧 岳大・髙橋哲也・今川明彦・ 

飯野益通・村松 光・小久保拓吏・ 

鵜殿健次・太田和彦・酒井正樹・ 

青木一臣・鈴木雅人・山下 孝：三浦時子さんようこ
そゴールデンへ！！ 

牧野政雄：本年最後の例会で乾杯の音頭をとらせて頂き。 

保永真生：今日は皆様の貴重なお時間を頂き、ギター演
奏をさせて頂き。お楽しみください！！ 

山口幹夫：今年度大変お世話になりました。 

出席者全員：会長幹事お疲れ様でした。小久保委員長お
疲れ様でした。保永さんギターガンバレ。 

太田和彦ニコボックス委員長 

年度末懇親会 

team GAKU 


